

## Tim Subdit Kamsel Polda Sulsel Kunjungi Kampung Tertib Lalu Lintas di Desa Batu Alang

Editor Jus - [LUWUUTARA.JURNALIS.ID](http://LUWUUTARA.JURNALIS.ID)

Jun 21, 2024 - 06:53



LUWU UTARA - Satuan Lalu Lintas Polres Luwu Utara menerima kunjungan dan mendampingi tim dari Subdit Kamsel Direktorat Lalu Lintas Polda Sulsel dalam rangka pelaksanaan monitoring dan evaluasi (Monev) Kampung Tertib Lalu Lintas di Desa Batu Alang, Kecamatan Sabbang Selatan. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 20 Juni 2024, mulai pukul 13.00 hingga 15.00 WITA.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kompol A. Sundra, S.Sos., M.Si., bersama dengan tiga personil dari Subdit Kamsel. Mereka didampingi oleh Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A. M. Yusuf, S.H., serta KBO Lantas Ipda Iqbal, Kanit Regiden Iptu Yusri, Personel Sat Lantas, dan perwakilan dari Dinas Perhubungan dan PUPR Kabupaten Luwu Utara.

Monev ini bertujuan untuk menilai efektivitas dan kelancaran pelaksanaan program Kampung Tertib Lalu Lintas di Desa Batu Alang, serta untuk memberikan bimbingan dan saran perbaikan guna meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas.

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan dari tim Subdit Kamsel Polda Sulsel. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan bahwa program Kampung Tertib Lalu Lintas berjalan dengan baik dan dapat dijadikan contoh bagi desa-desa lainnya," ujar AKP A. M. Yusuf, S.H.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli. S. IK.,MH.,M.TR.OPSLA, juga menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami mendukung penuh upaya peningkatan kesadaran berlalu lintas di masyarakat. Dengan adanya monitoring dan evaluasi yang rutin, kami berharap dapat terus meningkatkan keselamatan dan ketertiban di jalan raya, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan," tegas AKBP Muh Husni Ramli.

Kampung Tertib Lalu Lintas adalah inisiatif yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang tertib dan aman bagi para pengguna jalan, dengan melibatkan partisipasi aktif masyarakat serta dukungan dari berbagai instansi terkait. Evaluasi rutin seperti ini diharapkan dapat membantu memperkuat implementasi program dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat setempat.

Diharapkan, hasil dari monitoring dan evaluasi ini dapat digunakan untuk meningkatkan kualitas program Kampung Tertib Lalu Lintas di Desa Batu Alang, sehingga mampu menciptakan kondisi lalu lintas yang lebih baik dan lebih aman.